

こうちゅうしつ 校長室だより

ぼちぼちいこか2022

Vol.21

令和5(2023)年2月28日

大阪市立成育小学校

校長 上玉利 恒子

卒業遠足 キッザニア甲子園 6年生 2/15 

新型コロナウイルス感染症の影響で、ずっと中止になっていたキッザニア甲子園への卒業遠足が3年ぶりに実施されました。6年生にとっては、小学校生活最後の校外活動になります。



電車を乗り継いで甲子園駅まで行くと、キッザニアはまもなくです。スタッフの説明を受け、思い思いに仕事体験へ。約60のパビリオンがあり、体験できる仕事は100種類以上！ 食べ物を作る仕事は人気があってなかなか予約が取れなかつたようですが、運よくベーカリーなどを体験できたグループもありました。ゲームクリエーター、医薬研究所、石けん工場、街時計のダンサー、ラジオ局、電車、裁判所、警備センター、ガソリンスタンド、劇場でのお笑いライブなどなど…いろいろな仕事体験に取り組む姿が見られました。英語でのあいさつや活動もあり、友達との楽しいひとときを過ごしました。(PTA新聞にも写真が載るようです。)

学習参観 2/17

今年度最終の学習参観を行いました。それぞれ学習の成果を見せていただきました。たくさんの方のご来校、並びに入校証のご提示にもご協力ありがとうございました。



まつもと せいじ 松本零士さん

ニュースを見ました。今年、みなさんが鑑賞した「銀河鉄道の夜」の話をもとにした「銀河鉄道999」など、宇宙を舞台にした漫画やアニメーションをたくさん作ってこられました。わたしにとっても、印象深い作品がたくさんあり、残念に思いました。

こんな
見つけました

「ミマモルメ」について

大阪市に欠席・遅刻等の連絡システム「ミマモルメ」が入ることになりました。3/1分から入力できます。朝の電話のつながりにくさも少しは解消されるかと思います。保護者ご自身での登録が必要ですので、お手数ですが早めの登録をお願いいたします。今後、保護者メールもミマモルメに統一になる予定です(6年生は使用しません)。

成育小学校ホームページへ！ ★メール登録もお願いします。

成育小学校

